

# Sudáfrica



Sudáfrica, país conocido por sus sabana africana ubicado al sur del continente, es conocida por ser el refugio de los animales del mundo. Suele llamar la atención por el sinfín de experiencias que posibilita con el reino animal además de estar poblado por varios grupos étnicos que aportan su sabiduría al viajero, enseñándole a reconectarse con el instinto más natural que todo ser humano tiene. En su territorio podemos encontrar miles de especies de plantas como también numerosos ecosistemas, el territorio sudafricano no solo tiene la sabana insignia de África, también cuenta con montes, lagunas, volcanes, pantanos y, claro, zonas urbanas modernizadas. Es de los únicos países en el mundo que tienen más de una capital: Pretoria, es dónde está el poder ejecutivo, Bloemfontein, la sede del poder judicial y por último, Ciudad del Cabo, la segunda ciudad más poblada del país, es dónde se encuentra el poder legislativo

# ¿QUÉ VER?

Uno de los parques nacionales más conocidos en el mundo, este es uno de los territorios naturales más grandes en Sudáfrica y uno de los puntos más visitados por los viajeros por su abanico de experiencias. En su territorio encontramos los Cinco Grandes, es decir los grandes mamíferos africanos: el elefante africano, el león, el rinoceronte negro, el leopardo y el búfalo cafre. Con aproximadamente dos millones de hectáreas, es uno de los destinos más inagotables y llenadores que existen en Sudáfrica, cuenta con una gran diversidad de animales lo que lo hace perfecto para los safaris.

## PARQUE NACIONAL KRUGER



## CIUDAD DEL CABO



Una de las ciudades más escogidas como destino turístico, Ciudad del Cabo es la capital legislativa de Sudáfrica y donde se encuentra el Parlamento Nacional. Esta ciudad da hacia la costa del Atlántico, comparada con la ciudad de Nueva York por su sus edificios y su aire urbano, tiene una de las panorámicas más interesantes pues la actualidad se mezcla con la vegetación sudafricana. En ella es posible hacer desde recorridos por el centro moderno de la ciudad hasta buceo con tiburones y safaris de lujo, esta ciudad abraza a quién la visita y brinda un sinfín de oportunidades y hermosos panoramas.

Llamadas así en honor a la reina de Inglaterra, estas cataratas tienen la fama de ser el corazón de África. El agua cae furiosa, asemejándose un concierto natural, rodeada por la vegetación de cientos de colores de la selva profunda. Es una de las panorámicas más bonitas que la naturaleza puede regalar, una maravilla natural.

## CATARATAS VICTORIA



## MONTAÑA DE LA MESA



Desde la Ciudad del Cabo se puede observar la Montaña de la Mesa, una atracción turística natural llamada así en homenaje a la constelación austral. Se puede llegar a la cima de la montaña escalando o vía teleférico, fue declarada en una de las siete maravillas naturales del mundo y es uno de los destinos más esperados al viajar al país africano pues hospeda un gran reino floral, es uno de los mejores lugares para conocer y rodearse de todo tipo de flores.